

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

**ASSEMBLEE PLENIERE  
du Vendredi 26 JUIN 2015**

**Présentation de 10 Rapports budgétaires en  
8 minutes de temps de parole, dont le Compte  
Administratif**

**Intervention de Pierre Paul LEONELLI**

Monsieur le Président,  
Mes Chers Collègues,

Sur le fronton de l'Hôtel de Région est inscrite en lettres d'or la devise de la République.

A l'ordre du jour de cette assemblée - la plus fournie en nombre de rapports des 18 ans de socialisme qui s'achèvent- ont été ajoutées, au bon vouloir du Président sortant, deux communications supplémentaires.

Elles nous sont présentées sous les accents de la morale et de la compassion :

- Comment pourrait-il en être autrement ?
- Lequel d'entre-nous aurait-il l'outrecuidance de sortir des chemins moralisateurs de cette pensée unique que seuls les socialistes peuvent imaginer ?

Et bien oui, Monsieur le Président, le drame des migrants en Méditerranée qui dépasse nos frontières et notre Région est une abomination.

Face à cette abomination, force est de constater l'impuissance du gouvernement socialiste au-delà des mots et des belles déclarations d'intention auxquelles nous venons d'assister.

Quant à la déontologie, au comportement exemplaire de l'Elu -fût-il régional-, il me semble qu'à ce sujet plusieurs lois aient été promulguées.

Cela ne semble pas suffire à cette gauche régionale finissante qui – aujourd'hui- nous propose –excusez du peu- une charte de déontologie ... une de plus.

Sans doute rédigée par une plume de l'un de ces moralisateurs qui remplissent vos rangs et qui donnent des leçons en boucle sur la démocratie participative,

l'humanisme, sur la solidarité, comme si il n'y avait que vous pour propager ces idées.

Alors aujourd'hui, sur un ton solennel, vous avez décidé de capter l'attention des médias sur ces deux thèmes.

Passées aux pertes et profits, les dérives de votre gestion calamiteuse ... nous n'avons que 8 petites minutes pour aborder 9 rapports budgétaires.

Et comme vous ne manquerez pas de comparer votre gestion à celle de la Métropole Niçoise ... votre Représentant, Monsieur ALLEMAND a eu, lui, un temps de parole sans aucune limitation afin de s'exprimer librement sur un seul rapport à savoir celui du compte administratif.

Par ailleurs, étant donné l'importance de cette délibération, la séance de la Métropole Nice Côte d'Azur ne comportait que 6 rapports à l'ordre du jour.

Passé aux pertes et profits, le schéma régional d'aménagement durable du territoire .... 2 minutes pour une démarche stratégique censée engager la Région jusqu'à l'horizon 2030.

Passées sous silence et noyées dans la masse plusieurs dizaines de délibérations cadre, de conventions pluriannuelles destinées à engager vos successeurs sur une politique qui, aujourd'hui dans notre Région et notre Pays, est placée sous le signe de l'échec.

Cet échec qui est avant toute chose celui de votre gestion et celui de Monsieur HOLLANDE qui avec votre complicité asphyxie les régions.

- 337M€ de crédits d'Etat en moins depuis son élection.
- 426 M€ en moins pour le Contrat de Plan, le Contrat de Massif et le Plan Rhône.

En seulement 3 ans de pouvoir, le gouvernement que vous soutenez a réussi

un exploit sans précédent : priver notre Région de 763 M€.

Ce dernier compte administratif résume à lui seul la faillite de la gauche en Provence Alpes Côte d'Azur.

Cette gauche qui se veut ambitieuse mais qui échoue dans tout ce qu'elle entreprend :

- Des trains express régionaux les plus défaillants de France avec un taux de ponctualité médiocre (77 %) et un taux d'annulations scandaleux (8%)
- Des lycées neufs toujours annoncés mais rarement construits ...8 en 18 ans, alors que Jean-Claude GAUDIN en a réalisé 29 en seulement 12 ans,
- Un nombre d'apprentis (29 000) quasiment égal à celui de 1998 ..... alors qu'il devrait être au moins du double,
- 325 000 chômeurs (458 000 si on prend en compte toutes les

catégories) alors qu'à longueur du temps, le service de communication de l'exécutif applique avec sérieux la méthode Couet, d'une gauche qui protège les faibles et se bat pour l'emploi.

Cette gauche qui a tout vouloir entreprendre est incapable de mener à son terme les politiques publiques.

- Formation/apprentissage ....à peine 10 % des demandeurs d'emploi en bénéficient
- Développement du ferroviaire – à titre d'exemple, en 18 ans, vous n'avez été capables que du doublement du tiers de l'axe stratégique Aix-Marseille ... et encore sans l'électrification censée supprimer les rejets de CO2.

Pourtant que n'entendons-nous pas à ce sujet !

- Tunnel sous le Mont Genièvre  
réfection du Tunnel de Tende ...  
Là c'est « F.B.I Portés  
Disparus... »

Alors Monsieur le Président, et ce sera là ma conclusion, je ne peux m'empêcher de faire ici le parallèle entre les grandes causes, les grandes et belles idées de la pensée unique socialiste et la souffrance des habitants de notre Région.

Je ne peux m'empêcher de penser à nos concitoyens rencontrés à ROQUEBRUNE CAP MARTIN, lors d'un Comité de Ligne, le 22 Juin..... il y a seulement 4 jours ... et qui ont perdu ou sont entrain de perdre leur emploi parce que la Région, notre Région est incapable d'assurer le service public des Transports ... sa première compétence.

C'est à eux que nous pensons  
aujourd'hui et c'est pour eux que nous  
préparons la renaissance de notre Région.

Je vous remercie.